



Denuncian irregularidades en funcionamiento del hospital Piloto de Jamundí

En el hospital no hay insumos básicos ni suficiente personal. Alcalde denuncia que el Gerente no ha dado la cara ni asiste a las reuniones de la Junta Directiva.

La falta de insumos y de personal calificado, entre otras carencias, tiene en riesgo el funcionamiento del Hospital Piloto del municipio de Jamundí, advirtieron las autoridades locales.

Esto, debido a presuntas irregularidades administrativas y financieras en que estaría incurriendo el actual gerente de la casa de salud, Rodolfo Argüelles Alarcón, según lo denunció el alcalde de Jamundí, Jhon Fredy Pimentel.

Pimentel indicó que el gerente Argüelles ni siquiera ha hecho presencia en el hospital para dar cuenta de los problemas ante la Junta Directiva.

"Como Alcalde he venido formulando denuncias de hechos gravísimos al interior de la institución, pero lo mas lamentable es que el presupuesto está aprobado desde hace un mes y no se le ha dado ejecución por parte del actual gerente; no tenemos insumos y él ha argumentado que no se ha autorizado el presupuesto, cuando tenemos todas las certificaciones del envío de la aprobación del mismo por parte de la junta directiva", advirtió Pimentel.

El Mandatario hizo un llamado a las autoridades de control para que verifiquen el problema que tiene en riesgo al principal centro de salud de ese municipio del sur de la ciudad.

Indicó que incluso el gerente ha citado a reuniones a la Junta Directiva y luego no asiste.

En meses anteriores se denunció que el gerente firmó la compra de equipos médicos que nunca aparecieron. Posteriormente se encontraron los equipos guardados en una bodega sin seguridad y sin cumplir ninguna función, "en vez de ponerlos al servicio de la comunidad", dijo el Alcalde.



El médico Ricardo Rodríguez, quien labora hace 21 años en el hospital, dijo que "esperamos que pronto se llegue al final de este cambio permanente de gerentes; todos los pacientes carecen de insumos, mala atención, falta de profesionales y falta de insumos en los laboratorios".

Dijo que el Gerente ha argumentado que no ha podido desarrollar el presupuesto de este año, pese a que todos conocen que el mismo ya se aprobó.

En este hospital nivel 1 hacen falta líquidos en Urgencias, medicamentos para las EPS del régimen subsidiado, personal calificado, entre otras carencias.

Al hospital llegan diariamente hasta 240 pacientes en urgencias y más de 200 a consulta externa.

El alcalde Pimentel dijo que el hospital es viable, y su presupuesto supera los \$5 millones.

El País no logró contactar al gerente del hospital y de la oficina de la Alcaldía informaron que tampoco ha sido posible comunicarse con él.

¿Una denuncia repetida?

En febrero de 2013 varios empleados denunciaron una masacre laboral por la no renovación de 140 contratos de prestación de servicios de profesionales que laboraban en distintas áreas.

Según un informe exclusivo publicado por la Unidad Investigativa de El País, "la gente que salió era personal médico con experiencia de más de diez años en la entidad. Hacían parte del grupo de empleados que entre el 2007 y el 2010 alcanzó la acreditación en salud y la certificación de calidad del Icontec".

En su momento, el gerente Argüelles respondió que "en ningún momento hubo un despido masivo, de hecho, un grupo de 60 personas ya fue incorporado nuevamente al Hospital. Pero los despidos tuvieron que ver con la falta de requisitos del personal para



Sala de Prensa

cumplir con sus puestos, ya que el hospital está en proceso de acreditación y tiene unas exigencias precisas en el talento humano".

Diario el País, Enero 29 de 2015. Página A3.